

Grants

ГРАНТЫ

NORTH STAR SCIENCE AND TECHNOLOGY TRANSMITTER GRANT PROGRAM

ПРОГРАММА ГРАНТОВ NORTH STAR В ОБЛАСТИ СПУТНИКОВОЙ ТЕЛЕМЕТРИИ ПТИЦ

(11) Contact:

George E. Wallace, PhD
Vice President and Chief
Conservation Officer
American Bird
Conservancy
4249 Loudoun Avenue
P.O. Box 249
The Plains, VA 20198
USA
tel.: 540 253 5780
fax: 540 253 5782
gwallace@abcbirds.org
www.abcbirds.org

North Star, LLC и Американское общество охраны птиц объявили четвёртую ежегодную программу грантов в области спутниковой телеметрии птиц. Как и в 2005 г., в рамках программы 2006 г.:

- предоставляется восемь спутниковых трансмиттеров Argos (PTTs) для одного или двух получателей (8 – на один проект, или по 4 – на два проекта);
- программа открыта для проектов по всему миру.

North Star предоставляет PTT с условием, что все полученные данные будут доступны в образовательной программе Earthspan²⁶ «Глаз сокола», которая использует данные спутниковой телеметрии при обучении молодёжи по проблемам миграции и охране птиц. Американское общество охраны птиц²⁷ соберёт и рассмотрит поступившие заявки, после чего выберет победившие проекты. Более полная информация о программе и основных критериях для подаваемых проектов содержится на веб-сайте North Star²⁸.

Последний срок подачи заявок – 3 февраля 2006 г. Их рассмотрение завершится к 3 апреля 2006 г., победители будут уведомлены в течение недели после даты окончания рассмотрения.

Все вопросы по программе могут быть адресованы Джорджу Е. Уоллесу. Контакт (11).

North Star Science and Technology, LLC and American Bird Conservancy announce the 4th annual North Star Science and Technology Transmitter Grant Program. Continuing two major changes instituted last year:

- the program will award a total of eight (8) satellite transmitters (Argos Platform Transmitter Terminals (PTTs)), to one or two recipients (8 PTTs to one project or 4 PTTs to each of two projects);
- the program is open to projects throughout the world.

North Star is providing the PTTs in the spirit of giving back to the research community that they serve, with the condition that the resulting data are available for use in an Earthspan's²⁶ educational program entitled, «Eye of the Falcon,» which uses satellite tracking data to teach young people about bird migration and conservation. American Bird Conservancy²⁷ will handle the proposal submission process, review proposals, and select the winning projects. For more information and proposal guidelines see the web-site North Star²⁸. **Deadline for proposals is February 3, 2006.** The proposal review process will be completed by April 3, 2006, and notifications will be provided the following week.

Any further questions about the program can be directed to George E. Wallace. Contact (11).

Объём заявки = 3 страницы, плюс 1 страница подтверждающих документов (минимальный кегель шрифта – 11)

Формат заявки:

Название проекта
Название выполняющей организации
Основной исследователь
Виды, которые предполагается отслеживать, и их средний вес (самцы, самки)
Цели исследования
Постановка проблемы
Что вы надеетесь узнать?
Как результаты проекта помогут сохранению вида?
Регион исследований. Почему вы выбрали этот регион?
Сведения об исследователях и/или организации
Методы и материалы, которые будут использоваться
Какой PTT вы хотите использовать, 20, 30, или 80-граммовую батарею для PTT?
Прочие комментарии и особенности проекта

Proposal length = 3 pages, plus 1 page of certifications (11 point font minimum, please)

Proposal format:

Project Title
Name of Performing Organization
Principal Investigator
Species to be tracked, and its average weight (male, female)
Objectives of Study
Problem statement (why do it)?
What do you hope to learn?
How will the results aid in conservation?
Where is your study site? Why did you choose this site?
Background of researchers and/or organization
Methods and materials to be used
What kind of PTT do you want to use, 20, 30, or 80 gram battery PTTs?
Other comments/special considerations?

²⁶ <http://www.earthspan.org>

²⁷ <http://www.abcbirds.org>

²⁸ <http://www.northstarst.com>